
Sitzung im SoSe 2024

Protokoll: Georg Eichler

07 Juni 2024

Anwesende: Lydia, Eva K., Florian, Georg, Sebastian, Dustin → beschlussfähig 6/11
Rudolf + 2 Studi Gäste

1 Inforundlauf
• Lydia hat massig Werbekooperationen angefragt:

Enchilada (Chips + Getränkegutscheine), DMV (Flyer), SingularIT (Flyer + Kulis)
→ Flyer wären wohl eher Papierverschwendung

• StuRa will eventuell keine Ersti-Beutel für das nächste Jahr ordern (da in Behin-
dertenwerkstätten gepackt) → könnten im Zweifel auch eigene erstellen lassen und
mit Logo (Lydia hat sich schonmal umgeschaut, Preis um die 500 Euro)

• QR-Code auf Wahlplakaten und Klopapier ist abgelaufen → müsste erneuert werden

• Offener Matheraum wird auch noch bis Ende 2025 gesichert finanziert

2 Mails und Anfragen
• TV Club hat Kooperation in der Ersti-Woche angefragt (Flyer + Getränkekarten)

3 Wahlen
• Wahlwerbung hängt jetzt aus und die Kandidierendenliste auf der Website steht

• für den Raum, wo wir Eis verteilen gelten die gleichen Regeln wie für ein Wahllokal
(dürfen nicht drin wählen, keine Wahlwerbung in der Kabine etc.) → sollten darauf
achten nicht explizit zum Wählen in dem Raum auffordern

• Es gibt einen Schichtplan für das Eis austeilen:
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1tgHci9GRM4UgtDkiA7Ex1oKaAL_q_
zPRyfPmeSk4kj8/edit?usp=sharing

4 Finanzen
• Finanzantrag für das Sommerfest wurde eingereicht
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5 Sonstiges
• Lydia will für die Erstifahrt noch Brauereien anfragen (Dustin meinte man könnte

über Campus-Held gehen)

• KoMa (Dustin):
→ andere Unis haben ähnliche Probleme wie wir
→ Hannover bietet z.B. vor Prüfungsphase Repetetorien an

• nächste Woche Montag vor Spieleabend:
Infoveranstaltung über neue Verordnungen für Lehramt Oberschule und neuen Ma-
the Bachelor
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